

Bikepark



Wieso brauchen wir einen Bikepark?

- Hohe Nachfrage der Jugendlichen (von 4. Klasse bis zur 10.)
- Zahl der Mountainbiker in Meckenheim in letzten Monaten gestiegen, aufgrund:
 - Ausfall diverser Vereinsaktivitäten
 - Es existieren diverse Pumptracks im Wald
 - Waldgebiete werden beschädigt
- Draußen sein ist besonders wegen Corona zu kurz gekommen
 - ungesund für die Jugendlichen/Kinder

Design und Ort des Bikeparks

- Optimal wäre der Merler Keil neben der Autobahn
- Grundstück was nicht bebaut werden darf, da es zu nah an der Autobahn liegt (FStrG §9)
- Idealerweise wäre der Park etwa 100m lang und 20m breit (angelehnt an Rheinbach)
- Zwei Bahnen die nebeneinander liegen (Form eines **U**)

Vorbild für den Bikepark ist Rheinbach

- Rheinbach hat schon einen Bikepark (siehe Bild)
- Freiwillige Helfer mähen und pflegen das Gelände
- Wurde auch von Freiwilligen gebaut/erneuert
- Seit 6 Jahren in Betrieb



Kontakt

- Jugendrat:
Léon Höthker
Tel: 176 96973905
E-Mail: leon.hoethker@web.de
- Mosaik:
E-Mail: jennifer.berger@mosaik-kulturhaus.de
- NABU:
Silvia Johna
Tel: 0177 6056941